

Vereinsmeisterschaften der TG-Bouler

In zwei Tagesturnieren ermittelten die Boule-Spieler der TG Laudenbach ihre Vereinsmeister in den Disziplinen „Doubletten“ (2er-Mannschaft) und „tete-a-tete“ (Einzelspieler). Die Turniere am 12. Oktober und am 21. September wurden jeweils verbunden mit einem gemeinsamen Grill-Buffer auf der Sportanlage hinter der TG-Halle an der Eleker Straße. An beiden Turniertagen hatten die Bouler Glück mit dem Wetter. Sonnenschein und milde Temperaturen unterstützten die freundschaftliche Atmosphäre, in der die internen Leistungsvergleiche durchgeführt wurden.

In jeweils fünf Spielrunden trafen die Mannschaften aufeinander. Dabei wurde das „Schweizer System“ verwendet, bei dem jeweils Spieler mit einem gleichrangigen Gewinn- und Verlustkonto in einer nach jeder Runde aktualisierten Tabelle aufeinander treffen. Abteilungsleiter Gis Stockmann, der beide Turniere organisiert hatte und sich über die gute Beteiligung freute, lobte in den Siegerehrungen die erkennbare Steigerung der Spielqualität, die wieder Hoffnung auf einen vorderen Tabellenplatz in der kommenden Liga-Saison mache.

Bei den 2er-Mannschaften setzten sich Rolf Jung/Christian Offner ungeschlagen mit 5 Siegen an die Tabellenspitze. Auf den weiteren Plätzen folgten die Teams Martin Frank/Karlheinz Fürst gefolgt von Chistina Stockmann/Robin Stockmann und Otto Gottlieb/Patrick Schütz. Bei den Einzelmeisterschaften konnte kein Spieler ungeschlagen alle fünf Runden überstehen. Mit vier Siegen sicherte sich Otto Gottlieb den Titel als Vereinsmeister 2008. Ebenfalls mit vier Siegen folgte Gis Stockmann. Die weiteren Plätze belegten Christian Offner, Erik Haack, Robin Stockmann und Achim Gottlieb. Als Preise gab es für die vorderen Plätze Obstkörbe.